
施行者（運営自治体）はまだ決まっていません

反対の声を挙げましょう！

（ ）＜ボートピア予定地＞ 八幡一ノ坪 ホームセンターニックの南

場外舟券売り場
（ボートピア）とは？

大きなスクリーンにボートレース（競艇場で

のレース）が映し出され、それを見て舟券を買

う です。１８歳以下の青少年はギャンブル施設

入場禁止になっていますが、実際はチェックも

なく入場している実態報告もあります。

全国で１９施設のボートピアがあります。

・・・もしボートピアが出来ると
昨年１１月、市長は市財政難を理由、地元還元金

が期待出来るとして業者（トイ・アセットコーポレ

ーション）に場外舟券売り場（ボートピア）建設計

画の同意書を提出し、協議を進めています。

◎交通渋滞・交通事故多発の可能性があります。

最大滞留時 台分が予定されていますが、周辺1500

の、建設中のイズミヤ、コーナン・ニックの駐車場

を合わせると、 台を超え大渋滞が起きます。近3000
くに消防署があり、救急車や消防車の通行を著しく

妨げることになります。生活道路・通学路などへの

通り向けも増加するなど交通事故への不安や環境悪

化が予測されます。

◎治安が悪くなる。ギャンブラーが集まってくるま

ちになる。１日３０００人来場見込み、年間３００

日以上開催。まちのイメージも悪くなる。

◎青少年健全育成上良くない環境となる。ガードマ

ンの配置はあるが、入場をチェックはしない。

ボートピア設置の条件
施設会社は国土交通省

の許可を取得しなければな 地元自治会の同意を得1.
りません。国土交通省は、 ること

許可に当たり、右の３点が 市議会が反対の議決を2.
クリアされていることを条 しないこと

件としています。 首長（市町村長）が同3.
意すること

ボートピアはいらない！

私たちは、八幡をギャンブルの

まちにしないために 「八幡には、

ボートピアはいらない」と思って

おられるみなさんの署名を集めて

。 、います ボートピアは交通渋滞や

青少年の健全育成上良くない環境

をもたらす施設であり、市長の設

置同意を撤回することを求めてい

ます。業者による地元説明会も行

われていません。

隣接する住民は、ほとんどが反対

をしています。

ボートピア

予定地




